



EL CAMBIO DE MANDO DE LA PRIZONA SE REALIZÓ EN EL MUSEO MARÍTIMO.

CA César Delgado asume como jefe de la Primera Zona Naval de la Armada

VALPARAÍSO. Ceremonia de cambio de mando se llevó a cabo en el Museo Marítimo Nacional.

Este jueves asumió como comandante en jefe de la Primera Zona Naval el contraalmirante César Delgado Boffil, quien reemplaza en el mando al contraalmirante Roberto Zegers Leighton, oficial que en la conformación del Alto Mando 2025 ascenderá al grado de vicealmirante y asumirá como director de la Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante Nacional (Directemar).

La ceremonia del traspaso de mando se llevó a cabo en el Patio del Ancla del Museo Marítimo Nacional (CMN) y fue presidida por el jefe de Estado Mayor General de la Armada, vicealmirante José Luis Fernández, quien además actuó como interventor. También asistieron hasta las dependencias del cerro Artillería autoridades regionales y comunales, entre ellas la gobernadora regional (s), Macarena Pereira; el delegado presidencial regional, Yaniño Riquelme; los alcaldes de Viña del Mar y Concón, y parlamentarios de la zona, junto a representantes de las otras ramas de las Fuerzas Armadas y de Orden.

LABOR EN MEGAINCENDIO

En su discurso de despedida, el contraalmirante Zegers agradeció el apoyo que recibió durante el año que estuvo al mando de la Primera Zona Naval y subrayó, también, la labor que desplegó la institución naval en las zonas que fueron afectadas por el megaincendio de febrero de este año.

“Lamentablemente, no estamos ajenos a este tipo de desastres y muy temprano en el año asumimos la tarea de apoyar con

“Muy temprano en el año asumimos la tarea de apoyar con seguridad, dirección y coordinación la emergencia del incendio urbano-forestal definido como el más grande en la historia de Chile”.

CA Roberto Zegers
 Ex comandante en jefe de la Primera Zona Naval

seguridad, dirección y coordinación la emergencia del incendio urbano-forestal definido como el más grande en la historia de Chile, el cual dejó más de 130 personas fallecidas”.

Indicó que el trabajo en medio de la emergencia “lo hicimos con cariño y empatía con aquellos que más sufrieron y además trabajamos mancomunadamente con la (ex) delegada presidencial de la región, señora Sofía González, los seremis, Senapred, Conaf, Bomberos, Ejército de Chile, Fuerza Aérea de Chile, Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones y todas las entidades públicas, junto a las preocupaciones y requerimientos de las alcaldes de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana”.

Al finalizar la ceremonia, el vicealmirante José Luis Fernández hizo uso de la palabra para felicitar al contraalmirante Zegers por el trabajo desarrollado durante el presente año, reconociendo las labores efectuadas por las dotaciones de la Primera Zona Naval.

CS